

Presque 6 mille médecins sont d'ores et déjà rentrés du Brésil



La Havane, 10 déc. (RHC).- 409 praticiens cubains sont rentrés à Cuba ce dimanche en provenance du Brésil. Le chiffre total frôle la barre des 6 mille depuis que les autorités cubaines ont décidé de mettre fin à leur participation au programme de santé Mais Médicos, Plus de Médecins suite aux offenses proférées par le président élu du Brésil, Jair Bolsonaro.

Au nom du groupe, le Dr Rosbel Almaguer, a souligné l'engagement des médecins cubains envers les causes nobles et leur disposition de remplir toute autre tâche humanitaire à Cuba ou ailleurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178548-presque-6-mille-medecins-sont-dores-et-deja-rentres-du-bresil>



Radio Habana Cuba